



Señores Concejales y de sus derechos y consideraciones.

El Señor Arcoytia dà gracias al Señor Murcia por haber facilitado las manifestaciones de la Presidencia que agradece en lo que vale, y después de explicar el incidente sosteniendo su criterio legal, que no discute, propuso considerar oportuno el momento, concluye expidiendo que como noblera obliga no tiene inconveniente, expidiendo que si el mismo Señor Concejal tiene tan poco intención de molestar al Señor Alcalde, quien sabe puede contar con su humilde apoyo para cuanto tiega al progreso de los intereses municipales.

El Señor López Gómez manifiesta a seguida que las molestias del Señor Arcoytia las sintieron igualmente los demás Señores Concejales que con él protestaron, pero que como las explicaciones del Señor Alcalde debieron haber sido extensivas para todos, le dà gracias y retira desde luego la indicada protesta; cuyo acto fué agradecido por su Señoría quien manifestó que el Señor López Gómez había interpretado fielmente sus palabras.

El Señor Guillera, dijo; que le satisfacía la franqueza del Presidente y la celebraba tanto mas cuanto que había salido muy impresionado de la sesión anterior; y después de retirar su adhesión a la protesta indicada, recordó que son reciprocos los deberes del Alcalde y Concejales y el mismo el prestigio de todos.

Con cuyas manifestaciones se dio por terminada

